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 Mainz, 23.02.2024 
 
 
Anfrage 0471/2024 zur Sitzung  am 06.03.2024 

 
Fahrrad-Piktogramme in Mainz (SPD) 
 
  
Der Landesbetrieb Mobilität (LBM) hat offenbar die Stadt Koblenz aufgefordert, dort die vor-
handenen Fahrrad-Piktogramme auf den Straßen wieder zu entfernen. Als Grund wird die feh-
lende Rechtsgrundlage angeführt. Medienberichten zu folge müssten die Piktogramme nun 
auch in Mainz entfernt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
 

1. Teilt die Verwaltung die Rechtsauffassung des LBM? Welches weitere Vorgehen ist von 
Seiten der Verwaltung beabsichtigt? 

 
 
 

2. Ist eine derartige Anweisung oder Aufforderung vom LBM an die Landeshauptstadt 
Mainz schon erfolgt? 

 
 
 

3. Wie hat sich das Unfallgeschehen in den Straßen in Mainz, auf deren Fahrbahn sich Pik-
togramme befinden, entwickelt? 
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